

JENS GRUNWALD STÄRKT STRATEGISCHE AUSRICHTUNG IM RECYCLINGMARKT BEI GENERAL-INDUSTRIES DEUTSCHLAND

Das Team von General-Industries Deutschland freut sich über Jens Grunwald als neuen Mitarbeiter.



Ab 5. Mai 2025 wird er die Positionierung von GID als führender europäischer Anbieter für anspruchsvolle Recyclinglösungen im Bereich EPP und EPE stärken.

Im Hinblick auf EU-Regularien werden die Kunden mit zukunftsfähigen Rücknahmee- und Kreislaufsystemen unterstützt, weiterhin mit einem Fokus auf strategische Partnerschaften in der Automobilindustrie.

Jens Grunwald wird mit seinem Netzwerk das Angebot von General-Industries Deutschland im Bereich Regranulate erweitern und vertiefen, um den Kunden neue Anwendungsfelder zu erschließen.

Jens Grunwald verfügt über ein weites Netzwerk im Segment der Polymerschäume. Aus dem internationalen Vertrieb im Anlagenbau wechselte er 2012 zum führenden EPP- Materialhersteller JSP, zuletzt

in der Position als Produktmanager im Bereich Nachhaltigkeit.

Seit 2022 verantwortete er den Vertrieb und die Geschäftsentwicklung der Automotive Division bei der börsennotierten norwegischen BEWI-Gruppe. Sein Herz schlägt für Nachhaltigkeit und Kreislaufwirtschaft.

Das Team in Kassel und Jens Grunwald freuen sich auf die gemeinsame Zusammenarbeit.

Quelle: <https://general-industries.de/>

Veröffentlicht: 08. Mai 2025

Mitglied werden Presse

Wir benutzen lediglich technisch notwendige Sessioncookies, die das einwandfreie Funktionieren der Internetseite gewährleisten und die keine personenbezogenen Daten enthalten.

[Datenschutzerklärung](#)